

Sin reacción, movimientos de bonos de Petróleos Mexicanos

AYER LOS bonos de Petróleos Mexicanos (Pemex) que cotizan en Luxemburgo tuvieron una baja en su precio de 0.64%, de 100.82 a 100.18 dólares. Su rendimiento subió de 6.38 a 6.47 por ciento. En el 2019 llevan una ganancia de 7.65 por ciento.

“El presupuesto 2020 ratificó el Plan de Negocios de Pemex que el gobierno federal presentó en julio, por lo que los acreedores de la deuda de la empresa productiva del Estado mantendrán sus posiciones en tanto vean cómo se van a ir desenvolviendo sus números”, dijo Jorge Gordillo.

El director de Análisis Económico y Bursátil de CIBanco dijo en entrevista que el objetivo del gobierno es elevar

la producción de petróleo de 1.7 millones a 1.9 millones de barriles diarios para el 2020. “Habrá que ver si se cumple la meta”, dijo.

El especialista comentó que precisamente será eso lo que haga que se muevan los bonos de la petrolera.

A Gordillo le preocupa que ya hay una calificadora de riesgo (Fitch Ratings) que tiene los bonos de Pemex en grado basura.

“Falta que otra los degrade para que automáticamente los fondos de inversión vendan sus posiciones. Posiblemente Moody’s lo haga en el 2020”, comentó.

El analista mencionó que hoy es riesgoso tomar deuda de Pemex. Los que tienen pa-

0.64%
BAJÓ

ayer el precio de los bonos de Petróleos Mexicanos.

peles están a la espera de ver si se cumple el Plan de Negocios de Pemex. Están manteniendo sus posiciones lo más que pueda”.

Sobre la caída de ayer en el precio de los bonos, indicó que “fue una baja marginal”.

Agregó que previo al Plan de Negocios de Pemex, la caída fue importante. “La verdad es que todos estamos pendientes”.

Gordillo comentó que las calificadoras y otras agencias especializadas han dicho que Pemex necesita mucho más que 86,000 millones de pesos para garantizar su viabilidad financiera. *(Diego Ayala)*